
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        17. März 2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 14.04.2016  
mündliche Anfragen der Stadträtin Frau Bohm-Eisenbrandt, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN und der sachkundigen Einwohnerin Frau Schlüter-Gerboth zur Baumfällliste 
 
 
Frage: 
 
Frau Bohm-Eisenbrandt hinterfragte bei der Baumfällliste vom 10.03.2016 die Anzahl der 
gefällten Bäume beim Bau des Saaleradwanderweges. Frau Schlüter-Gerboth wollte wissen, 
warum am Rennbahnkreuz Bäume gefällt wurden? 
 
Antwort: 
 
Anfrage zu Nr. 213 von Frau Bohm-Eisenbrandt: 
Für den Wegeneubau wurden insgesamt mehr Bäume gefällt. In der Tabelle sind lediglich 
die Bäume aufgeführt, die dem Schutz der Baumschutzsatzung unterliegen und für die 
deshalb eine Fällgenehmigung erforderlich war. Alle anderen im Baubeschluss aufgeführten 
Bäume sind Waldbäume. Für diese gilt die Baumschutzsatzung nicht.  
Die Genehmigung erfolgte hier über eine Eingriffsgenehmigung für den Wegeneubau. Die 
Ausgleichsmaßnahmen erfolgen über den Abriss der Kleingartenanlage Lettin. 
 
Anfrage zu Nr. 214 von Frau Schlüter-Gerboth: 
Die Abwasserdruckleitung wird parallel zum Gimritzer Damm zwischen dem Rennbahnkreuz 
und der Heideallee neu verlegt. Deshalb waren auch im Bereich des Rennbahnkreuzes 
Baumfällungen erforderlich. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 


